

# Flieger kam — Dach war weg

**Als ein Flugzeug im Landeanflug auf den Flughafen Graz-Thalerhof über Kalsdorfer Hausdächer hinwegbrauste, lösten sich bei einem Anwesen einige Quadratmeter Ziegeldach. Wer der „Übeltäter“ war, läßt sich noch nicht sagen — ob der Fall von den zuständigen Behörden geklärt werden kann, auch nicht.**

Am Freitag abend kurz vor 18 Uhr donnerte eine Maschine im Landeanflug über das Anwesen von Ludmilla Bauer in Laa, Gemeinde Kalsdorf. Offenbar mit viel Kraft: Laut Anzeige bei der Gendarmerie wurden fünf bis sechs Quadratmeter Ziegeldach von einem Geräteschuppen neben dem Wohnhaus gefegt. Im Tower konnte allerdings bei keiner der in diesem Zeitraum landenden Maschinen etwas Außergewöhnliches registriert werden. Technisch,

so meinen die Experten, sei es allerdings durchaus möglich, daß ein im Anflug noch einmal beschleunigendes Flugzeug ein Dach „abräumt“. Für die Geschädigten beginnt nun ein mühsamer Behördenweg: Die Gendarmerie konnte den Fall nur an das Bundesamt für Zivilluftfahrt weiterleiten. Es ist fraglich, ob der „schuldige“ Pilot durch nachträgliche Untersuchungen und Auswertungen von gespeicherten Daten überführt werden kann.